



SOIRÉE-DÉBAT

" L'adolescent,
l'écran et sa famille "

> Programme complet de l'événement Focus Jeunes sur www.sceaux.fr

Vendredi 28 septembre 2018 à 20h

Dans le cadre de l'événement **# FOCUS JEUNES**, la Ville et la clinique Dupré proposent aux parents et professionnels de la jeunesse un temps d'échange sur un thème lié à l'adolescence.

SOIRÉE-DÉBAT

" L'adolescent, les écrans et sa famille "

Vendredi 28 septembre à 20h

Hôtel de ville, 122 rue Houdan

Avec :

Olivier Phan, pédopsychiatre
et addictologue à la clinique Dupré

Damien Coulong,
journaliste spécialisé dans les jeux vidéos

En juin 2018, l'organisation mondiale de la Santé (OMS) a reconnu pour la première fois les critères permettant de poser le diagnostic d'une dépendance aux jeux vidéos. Face à la présence de plus en plus importante du monde virtuel dans le quotidien des jeunes, de nombreux parents et professionnels s'interrogent sur la conduite à tenir. Entre plaisir de jouer et consommation excessive, comment aider l'adolescent à trouver le juste milieu ? Telle est la question qu'exploreront **Olivier Phan**, pédopsychiatre et addictologue à la clinique Dupré, ainsi que **Damien Coulong**, journaliste spécialisé dans les jeux vidéos.

> Renseignements : service Jeunesse au 01 41 13 33 00 ou www.sceaux.fr